
 

 

 

 

 

 

 

台風接近に伴い、9月 24日（火）に延期の上、実施された体育大会。この日は天候にも恵まれ、

広田小中学校体育大会を無事に終えることができました。準備の都合上、個人種目を割愛し、団体

種目のみの実施になりましたが、児童生徒たちは暑さに負けず、これまで練習してきた成果を十二

分に発揮していたと思います。 

ご参観いただいた保護者並びに来賓、地域の皆様に深く感謝申し上げ、今後も小中一貫型教育の

充実と発展に邁進していく所存です。今後ともご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広田中の伝統、美術部による「体育大会スローガンパネル」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年１０月１８日（金） 

№ ３４ 
小中連携だより 

５年生が応援に 

かけつけました！ 

６年生集団演技 

WE ARE HERO DA! 

開会式のラジオ体操 

６年生も頑張りました 

小中合同集団演技 

WE ARE HERO DA! 

「小中連携だより」は小中学校のホームぺージにも掲載中です。カラーでご覧いただくことができます。 



《小学６年生の感想》～６年１組より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《中学１年生の感想》～１年２組より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《中学２年生の感想》～２年１組より～ 

 

 

 

 

 

 

《中学３年生の感想》～３年４組より～ 

 

 

 

 

 

 

 この体育大会で心に残ったことは、中学生の応援、行進などのがんばる姿がかっこよかったです。他にも

必死についていく６年生の姿もよかったです。学級委員がとにかくがんばっていて、昼休み、休み時間にな

ると「はい、練習するよ」と声をかけていたので、クラスがまとまることができました。長縄の人や時間が

ある人は放課後も練習をしていました。みんな、どの競技にもすごく練習していました。 

 体育大会を終えて、学級対抗は２位、応援２位、ブロックは３位という結果になったけど、練習量、やる

気、根気は学年 1位だったと思いました。くやしくて泣いている人もいたけど、ここはクラスが一歩前進

できたんじゃないかと思います。他にクラスが成長した所は、声かけ、時間の使い方だと思いました。生活

の仕方で、練習の時みんなで声かけをしていました。あと時間の使い方で、この時間はこれ、あの時間はあ

れ、としていたし、きちんと終わる時間にきっちり終われたんじゃないかと思います。「目標」に向かっ

て、必死になっていた１組でした。 

みんなで協力して作った学級旗は、見事１位をとりました。やっぱり、みんなで協力してがんばる１組は

いいなと思いました。これからもがんばれる機会があったら、必死にがんばりたいと思ったし、負けたくな

いと思いました。 

 自分にとっては、初めての体育大会だったけれど、想像以上に迫力があって、とてもおもしろく、楽しか

ったです。放課後練習や朝練は、今までと時間が変わってしまうため、最初はとまどってしまったけれど、

慣れていくうちに時間を意識し余裕をもって行動することができたので、一つ一つの練習に全力で取り組め

ました。特に今年は涼しい日が多かったので、体調不良にならず、練習にしっかりと参加することができま

した。 

体育大会本番では、個人種目はなくなってしまったけれど、学年種目、全員リレー、集団演技、応援合戦

など、一つ一つ練習を積み重ねた成果を出し切り、全力で楽しく、必死にやることができました。声をかけ

合い、笑顔を忘れず、つなぎ続けた自分たちの成果が少しは結果になったと思います。準優勝で、優勝をつ

かみきれず、とても悔しかったけれど、どのブロックよりも明るく笑顔で頑張れたと思います。令和元年の

体育大会は、本当に全校で全力を出し切り、とても迫力のある戦いで、おもしろかったです。 

 練習の時から、みんな一生懸命頑張っていて、朝練を頑張っているクラスもたくさんいて、みんないい体

育大会にしようと頑張っていたし、何回も同じことをしてきつかったけど、体育大会でたくさん練習をして

良かったなと思いました。学年種目も、最初はまとまりがなくて遅かったけど、本番では、みんなまとまっ

てできたと思います。リレーでは、みんながカバーしあっていて、結果はよくなくても、２年１組でできて

良かったと思います。来年はもっといい体育大会にしたいです。 

 自分は実行委員長で、全校生徒のリーダーにならなければならなかったし、手本となるような行動をとら

なければなりませんでした。そんななか、自分ができていなかった時でもみんなが頑張ってくれていたの

で、感謝しています。また、厳しい練習にもみんなが力を合わせて乗り切ってくれたことで、素晴らしい体

育大会ができたと思います。また、個人でも、ブロックやクラスに役立ったかなぁと思います。 

 三年間での最後の体育大会で、一番の思い出に残りました。これからも仲間を大切にして過ごしていきた

いです。 


